



Hallo, liebe Hückeswagner,

mein Name ist Elke Petersen, ich bin 50 Jahre alt, verheiratet, Mutter einer erwachsenen Tochter, wohne seit 18 Jahren in Hückeswagen und hab den Umzug nie bereut.

//

Für Hückeswagen wünsche ich mir einen Bürgermeister, der klare Ansagen machen kann und mehr Bürgerbeteiligung. Das Handeln von Politik und Verwaltung sollte transparenter sein und von der Presse auch richtig wiedergegeben werden, damit wir Hückeswagner uns unsere Meinung anhand von Fakten und nicht von Gerüchten und Halbwahrheiten bilden können.